

# *Baja precio del petróleo ante factores diversos*

---



Londres, 6 jun (RHC) El precio del petróleo retrocedió este martes ante la abundancia de los inventarios globales y el alza de las labores extractivas estadounidenses.

El Brent europeo se ubicó a 49,48 dólares por barril, en tanto el crudo estadounidense West Texas Intermediate se registró en 47,21 dólares.

La ruptura de las relaciones diplomáticas de Arabia Saudita, Emiratos Árabes Unidos, Egipto y Bahréin con Qatar, bajo el argumento de respaldar al extremismo, generó dudas entre los inversores, que se cuestionan si aún permanecerá el acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) para reducir la producción mundial.

Según los analistas la actual disputa es más severa a la ocurrida en 2014 cuando se desplomaron las cotizaciones del crudo por la sobre oferta y el alza desmesurada de la producción de petróleo en Estados Unidos.

Pese al retroceso del precio del carburante, datos recientes indican que los productores norteamericanos activaron más plataformas petrolíferas la pasada semana.(Fuente/PL)



## **Radio Habana Cuba**